

## 保護者の皆様、PTA活動ありがとうございます。

今年度が始まってあっという間に1学期も終盤、もうすぐ夏休みという時期になりました。

保護者の皆様には、読み聞かせやプール授業などたくさんのご支援をいただきありがとうございました。PTAの活動も本部役員の方を中心に、それぞれの専門委員や学年・地区委員の方々の熱心な取り組みのおかげで、「子どもたちの安心安全、快適な学校」づくりにご尽力いただきました。

### ◇一般救急救命講習会（5/29、本部・保体、一般、教員）〈西部消防署の方から〉



周りの人へ呼びかけ



心臓マッサージ

- ①まずは安全確認をしてから
  - ②救急車要請 ③A D E 手配
  - ④心臓マッサージ、A E D
- ※家庭や地域で役立つ技術です。ぜひ講習会等に参加を！  
※AED設置場所のご確認を！

### ◇環境整備作業（6/5、本部・保体委員）

廃棄椅子の解体と机の脚にテニスボールを付ける作業をしました。静かな教室づくりのため「廃テニスボールを机や椅子の脚に付ける」作業を今年もしていただきました。椅子を引くときのガタガタ音が無くなり、集中して授業に臨めるようになりました。今年度で全校児童のイス・机に設置できると思います。



椅子の解体は力仕事



テニスボール設置(子ども一人にボール8個)

※廃テニスボール集めにご協力いただきありがとうございました。

### ◇4年生自転車乗り講習会（6/19、本部・校外、一般）

本校では4年生から公道で自転車に乗れます。

ヘルメットをかぶり安全確認をしっかりと、ぜったいに交通事故に遭わないようにしましょう。

○飛び出し厳禁！左右前後の安全確認 ○交差点は2段階通行

\* 自転車を用意してくださった保護者の皆様ありがとうございました。



### ◇ベルマーク整理作業（7/5、本部・一般）

第1回ベルマーク作業、たくさんの保護者の方のご協力で手際よく作業していただきました。ベルマークの小さな1点1点の積み重ねが昨年約12万点となり子どもたちの遊具や教材にさせていただきました。ありがとうございました。



引き続き、ベルマーク・テトラパック・インクカートリッジ、プルタブ・ペットボトルキャップ等の回収に、ご協力をよろしくお願いいたします。

(ベルマーク作業予定日 12/10, 3/10)

## 1年生、親子行事「ミニ運動会」笑顔と汗いっぱい楽しい交流会ができました。

1年生は、6月12日（水）の3・4校時、体育館で親子「ミニ運動会」を行いました。4つの団に分かれて“でかばん競争・しっぽとり・玉入れ”等で汗を流しました。子どもたちも大満足でした。学年委員さんをはじめ、保護者の皆さんありがとうございました。



## 3年生、勇壮な「噴火太鼓」を体験する。

7月3日（水）5・6校時、噴火太鼓（櫻井会長）の皆さんにお世話になり、和太鼓に挑戦しました。ばちの持ち方やたたき方、リズムの取り方等丁寧に教えていただき、みんな堂々と楽しく太鼓をたたけるようになりました。5名の先生、ご指導ありがとうございました。



## 5年生、親子行事「飯ごう炊さん&臨海学校説明会」 臨海学校は7月22日～23日、葉山町。

6月19日（水）臨海学校説明会に合わせて、「飯盒炊爨」を行いました。少しごはんがかたかったなどの意見もありましたが、ほとんどの子どもはおいしかった！楽しかった！という感想でした。学年委員さんには大変お世話になりました。ありがとうございました。臨海学校もよろしくお願ひします。



＜お知らせ＞ すてきな絵画をいただきました。

草津町にお住まいの伊藤豊吉様より、ベトナムの画家「グェーン・ツオングリン」氏の「伝統的漆絵」の作品「風景画」をいただきました。

伊藤さんは長年、日本とベトナムの友好にご尽力されたそうです。

一階ろう下に飾ってありますので、異国「ベトナム」を思いながら鑑賞してください。



＜お知らせ＞ 現在使っている「アキレス」の上ばきの生産が終わるそうです。

在庫がなくなりましたら、代替りのものとして「ムーンスター」となります。

代金は同額のままだそうです。保護者の皆さん、ご承知おきください。

